

富士見町企業研究会&就職移住説明会

問 産業課 商工観光係 ☎ 62-9342

町では、高校生をはじめとした学生やその保護者、就職・再就職を希望している方を対象に、町内企業の説明会を開催します。説明会では、企業の魅力や現場の声を、参加企業の各担当者から直接聞くことができる機会になりますので、町内への就職、新しく仕事を探している方などはぜひご参加ください。

- 【日 時】 2月20日（土）受付 午前8時30分～午後0時30分
説明会 午前9時～午後1時
- 【会 場】 富士見町商工会館（富士見町落合10078-1）
※駐車場が満車の場合、役場の駐車場をご利用ください
- 【参加企業】 町内企業15社程度参加予定
- 【そ の 他】 参加費無料、申込不要、入退場自由、年齢不問、服装自由です。



- *新型コロナウイルス感染症の影響により急遽中止となる場合があります。
*参加者は検温、消毒、マスクを着用し、体調が優れない方は参加をお控えください。
*詳細は町ホームページ（<https://www.town.fujimilg.jp/page/syusyokuijuu.html>）をご覧ください。

【移住相談ブースを開設】

会場内に移住相談ブースを設置します。富士見町への移住希望者はぜひお越しください。説明会の中で、移住にあわせて就職先を探すこともできます。

まちの「話題」や「イベント」を
ご紹介します

News Fujimi

◆1月5日(火)～ 第73回全日本バレーボール高等学校選手権に出場



南原山の武井佑李菜さん（山梨県 帝京第三高等学校）が、1月5日から東京で開催された「全日本バレーボール高等学校選手権（春高バレー）」に、セッターとして出場しました。

初戦に強豪校と当たることについて、「とてもいい経験になると思う。全力で挑んでいきたい」と力強く語ってくれました。

残念ながら初戦敗退となってしまいましたが、この悔しさや全国大会という大舞台で得た経験を糧に、より一層の活躍を期待しています。

◆1月10日(日) 富士見町消防団出初式

新型コロナウイルス感染症の影響により、規模を縮小した中ではありましたが、富士見町消防団による消防出初式が開催され、災害・火災の少ない穏やかな1年となるよう祈念されました。

